

Newsletter für den Monat April 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

kurz vor den Osterferien erhalten Sie von mir noch einen Newsletter für den Monat April.

Unser **Projekttag zum Thema Frieden** fand am 1. April 2022 statt. Nach einer kurzen Andacht mit der neuen Pastorin Miriam Folkerts, entstand ein Gemeinschaftsfoto in der Turnhalle. Anschließend wurde viel gebastelt und dekoriert. Eindrücke vom Projekttag finden Sie auf unserer Schulhomepage.

Ein weiteres Projekt wird im Mai folgen. Vom 9. bis 13. Mai 2022 wird eine Projektwoche zum Thema **WIR GEMEINSAM** stattfinden. Als Highlight laden wir in dieser Woche alle Kinder nach der langen Zeit der Einschränkungen durch die Coronapandemie zu einem Ausflug in den Trampolinpark High Jump! in Minden ein. Hierbei fährt jeder Jahrgang für sich alleine mit dem Bus dorthin und verbringt einen gemeinsamen Vormittag

mit der Parallelklasse im Trampolinpark. Zudem werden in den Klassen / Jahrgängen noch weitere schöne Gemeinschaftsaktionen im Laufe der Projektwoche stattfinden. Sie erhalten nach den Osterferien noch genauere Informationen darüber. Zum Abschluss der Projektwoche möchten wir ein gemeinsames Schulfrühstück am 13. Mai organisieren. Melden Sie sich gerne, wenn Sie helfen möchten. Wir freuen uns schon!

So wie es aussieht, kann im Mai unsere **neue Mensa** eingeweiht werden. Möglicherweise können wir die Eröffnung sogar in unsere Projektwoche integrieren. Es sieht auf jeden Fall schon sehr einladend aus. Nach den Osterferien stellen wir die Tische und die Stühle auf. Ein erster Eindruck für Sie und Ihre Kinder:



Frau Krömer berichtete von der **Schulgarten - AG**, dass 500 Tulpen gepflanzt wurden. Das ist ein neuer Rekord. Zudem wurden uns weitere 500 Tulpen vom Land Niedersachsen geschenkt, welche wir als ein Herz einpflanzen sollten. Unser Tulpenherz wird hoffentlich bald am Eingang der neuen Mensa erblühen. Im Schulgarten wurden unter anderem schon Erbsen, Feldsalat, Kohlrabi und Kräuter gesät.



Wir alle wünschen Ihnen und Ihren Kindern erholsame Osterferien. Viele Grüße und bis bald!

H. Dehne

